

5 médailles d'or et une d'argent pour Cuba à l'Open de La Loma de taekwondo



La Havane, 23 avril, (RHC).- La délégation cubaine à l'Open de Taekwondo, organisé à La Loma, au Mexique, a décroché 5 médailles d'or et une d'argent.

Chez les dames, Glenhis Hernández, 73 kilos, championne du monde à Puebla, en 2013, les reines des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de Barranquilla 2018, Tamara Robles, 57 kilos et Arletty de la Caridad Acosta, 67 kilos, sont montées au sommet du podium.

Chez les messieurs, ce sont Rafael Alba, plus de 87 kilos et José Angel Cobas, 80 kilos, qui ont décroché les médailles d'or à l'Open de La Loma.

Yania Aguirre, (49 kilos) a remporté la médaille d'argent et Rogelio López, 68 kilos, rentrera à Cuba les mains vides.

Le butin dépasse en quantité et qualité les résultats d'il y a quelques jours à l'Open catégorie G1 qui s'est disputé toujours au Mexique.

A cette occasion, cette même délégation a remporté deux titres par l'intermédiaire de Rafael Alba et de José Angel Cobas et une médaille d'argent qui est allée au cou de Glenhis Alvarez.

Les taekwondokas cubains vont rester au Mexique jusqu'au 30 avril pour suivre une base d'entraînement en vue du mondial prévu à Manchester, au Royaume-Uni, du 15 au 19 mai et plus tard des Jeux Panaméricains de Lima, l'été prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/189040-5-medailles-dor-et-une-dargent-pour-cuba-a-lopen-de-la-loma-de-taekwondo>



Radio Habana Cuba